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昨日中午11时许，合肥天鹅湖附近，一
老人突然倒地不起，呼吸微弱，市民立即拨
打 120，后经医生诊断为食物中毒。老人
称，早晨曾吃了一些蘑菇，而这些蘑菇则是
事发前一天晚上在天鹅湖附近采摘的。
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即使不看报，宅到足不出户，也能知合肥大小事，还有各种
优惠活动，还能赢大奖？

是的，只要你关注市场星报微信（加微信号
scxb123或扫左边二维码）,你就能成为信息百事通，还有
机会参与活动赢大奖。

9月5日，瑶海万达广场将于临泉东路与

和县路交口（项目所在地）举行盛大奠基仪

式。集万达集团26载130余项目开发经验之

大成，继包河万达广场、天鹅湖万达广场，瑶

海万达广场再以倾世制作鼎献合肥！

万达广场，中国商业地产第一品牌，足迹

已遍布90余城，城城战绩斐然。万达广场进

驻合肥的这5年，对于合肥乃至整个安徽，影

响力显而易见。2010年，合肥包河万达广场

盛大开业，带动了整个大东门及马鞍山路商

圈的繁荣；2012年，与合肥新市政府毗邻的天

鹅湖万达广场开业，直接将天鹅湖商圈拉升

为合肥西南中心的繁华之巅……万达所在，

繁华所指。

这一次，万达集团以远见卓识的眼光进

驻瑶海，瑶海必将迎来同步世界的繁华。循

迹万达集团在每个城市的发展轨迹，都与当

地政府的城市发展战略、城市区域规划相辅

相成。2014年3月，国家发改委公布的《关于

做好城区老工业区搬迁改造试点工作的通

知》，瑶海区正式被确定为全国21个城区老

工业区搬迁改造试点区之一，从合肥“工业立

市”向东发展战略到“141”战略的东部中心，

以及如今“1331”战略规划的东城副中心城

区，瑶海一直是合肥发展的核心区域，此次万

达广场入驻瑶海，必将助力东城商业格局进

一步升级，据业内人士分析，瑶海万达广场开

业后，将带动大批市民就业，带动瑶海区域商

业升级，形成强大的商业、住宅、办公等功能

区集聚效应，成为瑶海快速发展的强力引擎，

对于提升瑶海区域形象、拉动区域经济、改变

区域人文生活环境都将产生深远影响。

我们有理由相信，2014年，万达力量将

辉耀瑶海，瑶海商业将因万达广场而崛起，在

不久的将来，瑶海将成为又一个新的城市中

心，续写万达广场的不朽传奇!

届时，瑶海万达广场与您共襄盛举!

相关链接：

瑶海万达广场项目规划用地面积约 225

亩，总建筑面积约72万平方米，以万达集团最

新城市综合体理念规划，融集了国际购物中

心、高档住宅、高端写字楼、室外步行街四大

主流业态于一体，集万达集团 26 载 130 余项

目开发经验之大成，在业态规划、商业布局、

商铺产品类型、建造品质等方面进一步升级，

必将延续包河万达广场、天鹅湖万达广场的

辉煌，创造万达集团在合肥的又一个巅峰。

9月5日瑶海万达广场奠基仪式即将盛大启幕

助学金送给贫困学子
星报讯（吴心社 史金枝 记者 李皖婷）

合肥市瑶海区长淮街道七里塘社区王漕组学

子史莉（化名），日前拿到了社区工作人员送

来的5000元慰问金，她终于可以圆自己的大

学梦了。史莉自幼靠爷爷、奶奶抚养长大，考

取高中时，爷爷、奶奶先后去世，一人独立生

活，在困境中奋进。今年高考，她以552分的

优异成绩，考入安徽大学理科试验班，却为学

费发愁，差一点就要和象牙塔擦肩而过。

食用蘑菇后上吐下泻倒地不起

中毒的老伯姓张，今年61岁，家

住天鹅湖附近。9月 2日晚，张大伯

独自一人在天鹅湖北岸散步，偶然间

发现湖岸边的小树林里长了不少蘑

菇。“我看蘑菇很新鲜，就采摘一些回

家了。”张大伯说。

第二天早晨，张大伯的老伴将采

摘的蘑菇烧汤，特别鲜美。张大伯的

老伴舍不得吃，大部分蘑菇全被张大

伯一人吃完了。饭后，张大伯去了老

年大学。

谁知刚到大学没多久，张大伯身

体开始出现异样。“拉肚子，并且肚子

特别疼，随后开始呕吐。”张大伯说，

因身体支撑不住，他提前离开。当张

大伯走到天鹅湖附近时，一头栽倒在

地，被送往安徽省二院（黄山路区）。

血压骤降几乎休克

昨天下午，市场星报记者来到医

院见到了张大伯，经抢救张大伯已脱

离生命危险，但身体仍然十分虚弱

（见图二）。医生称还要住院做进一

步治疗。

据该院急诊科王主任介绍，张大

伯刚到医院时，面色煞白，四肢冰冷，

神志不清，上吐下泻。经检查发现，

老人的血压骤降，几乎休克。

“根据诊断发现，老人很有可能

是食物中毒。”

野外的蘑菇不能随便采

难道张大伯所摘的蘑菇有毒？

医生称需要对张大伯的呕吐物进行

检查才能确认。不过，可以肯定的

是，张大伯的确是食物中毒。

昨日下午，记者又赶赴天鹅湖岸

边进行搜寻，湖岸边的小树林里确实

长了不少蘑菇（见图一）。仔细观察，

这些蘑菇同市场上所卖的不一样，体

积小，呈灰黑色，蘑菇边缘还有花边。

有的蘑菇头上有大小不一的斑点。

医生提醒，尽量不要私自在野外

采摘东西食用，以免发生危险。毒蘑

菇大多颜色越艳丽，含毒性越大。如

果不慎吃到毒蘑菇，或者其他食物感

觉身体不适，要立即到医院就诊。

合肥天鹅湖边蘑菇或许有毒
一六旬老人食用后上吐下泻差点休克

居民：南二环禁行大货车
我们这啥时候禁？

家住唐桥社区附近的肖先生再次

打来电话表示感谢。他说：“目前，合

肥市正在搞‘畅通二环’建设，南二环

附近已经禁止大货车通行了，什么时

候东二环这边也能禁行呢？”

据他介绍，此处问题有三个：“一

是各类车辆混杂。混合车道上摩托

车、农用三轮车、大卡车、水泥罐车、

大中小货车挤成了一团；二是车速无

法提高。大货车变道，摩托车、三轮

车随意穿插，使得很多小车车主不敢

提速，尤其是早晚上下班高峰时影响

通行；第三，易发生交通事故，大型车

辆遮挡视野，电动车、摩托车又随意

转弯，很容易造成交通事故。”

肖先生介绍说，此处每天发生

的小刮擦起码有五六起。他表示，

每天开车上下班，经过此处，都得打

起十二万分精神，因为一不小心，就

可能蹭上了。

合肥市重点局：
二环路禁行大货车正在调查研究

记者联系到合肥市重点局，一位

工作人员告诉记者，“我们已关注此

事，正在调查研究，现在还没有出台

具体的方案措施。”他介绍说，畅通二

环，目前已开工四五个节点，至于完

成时间，由于部分方案计划尚未完全

出台，所以不能确定。

合肥市交警部门一位负责人介

绍，现在东二环禁行大货车还不太可

能，随着畅通二环的实行，大货车是

否通行此路段，到时政府会有个明确

的说法。

只爱这口“井”
沈松梅

作为一家某品牌白酒代理公司的员工，

每次回老家，我却总要去朋友公司成箱成箱

地购买古井酒，这一反常举动引起了朋友们

的不解，面对他们的质询，我只得自我解嘲：

“没办法，老爸只爱这口井。”

父亲和古井贡酒的渊源可以追溯到上世

纪八十年代初。那年初冬，万物凋敝。身为

乡农具社书记的父亲，为解企业亟须资金的

燃眉之急，在近乎绝望的境地，拎着几瓶古井

贡酒，远赴黑龙江漠河县去寻求当年下放我

乡的知青、漠河某林场书记的帮助。令人欣

慰的是，因为当年结下的患难真情，更因对古

井贡酒的喜爱，对方二话没说，很快便为父亲

筹够了款项，帮助乡农具社——这个当时全

乡唯一的企业渡过了难关。

父亲常说：人世间最暖心的善举，是危难

时伸出的援助之手，此后每逢年节，父亲都要

为那位远在漠北的至交寄去几瓶古井酒，坚

持了十几年。几年前，对方说在漠北早就能

买到古井贡酒，父亲的寄酒行为才中止。

通过最近几年的卖酒生涯我了解到，安

徽人还是更爱喝以古井为代表的徽酒。但作

为全国八大名酒之一，古井的准入门槛更

高。所以我们现在能做的，就是尽快积累实

力，尽早转型，争取成为古井酒的分销商，永

久伴随这名满天下的“酒中牡丹”，零距离地

感受其绝世风华。

小区围墙开17个缺口
星报讯（记者 祁琳） 昨日，孙师傅致电

市场星报热线称，每当下雨，合肥十八岗自建

小区里污水会流到居民家里，居民生活不便。

昨日，记者来到金寨南路与匡河路交口

附近的十八岗自建小区，只见楼间堆满了各

种东西，路面上污水横流。孙师傅说，不仅是

污水问题，小区沿着匡河路一带的院墙也遭

到破坏，记者数了一下，几百米院墙有17处

缺口，有不少是收废品经营户私自打开的。

随后，记者联系上荷叶地街道浅水湾社

居委负责人，据其介绍，目前小区由社居委代

管，管道不通等问题已经在协调中，具体施工

时间还没确定，初步估计在今年年底施工。

唐桥停车场追踪：

二环路禁行大货车正在调研

见习记者 邵华

本报连续关注省城唐桥停车场附近环

境脏乱差、临时停车场“临时”五年搬不了的

问题（详见星报8月28日A4版，8月29日A3

版），引起强烈反响。邻近五里庙社区的居

民也打来电话，希望能持续关注东二环的环

境问题。更多市民期盼唐桥附近的二环路

早日告别大货车。
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